
今年度、アンケートの配布21枚に対して15枚と多くのご回答、ご協力ありがと
うございます。
結果について、前回の差、全国平均との差が大きく出ていた項目として「i.施設

の設備は満足できるものだった」「j.食事は満足できるものだった」の部分でどち
らともいえないという回答が増えていたことから、実際に利用している方だけでな
く、ご家族の方にも施設内の見学の機会や生協花の木ホームの食事を体験していた
だく等の機会を検討していきたいと思います。
良かった項目としては「a.契約をかわす前に、契約内容を説明された」の項目に

日頃より訪問看護事業へのご理解・ご協力をいただきありがとうご
ざいます。
私たち看護師にはケアの技術や知識はもちろん、利用者様やご家族

のお話を伺ってニーズを把握したり、多職種と情報を共有したり医師
から説明された検査や病状について説明の補足を行ったりと相手に伝
えるコミュニケーションスキルが重要であると考えます。
前回より評価をいただいた「b.看護師の言葉遣いや態度には気配り 良かった項目としては「a.契約をかわす前に、契約内容を説明された」の項目に

関して、そう思うとの回答が100%でした。利用前の丁寧な説明を今後も心掛けて
いきます。また「e.職員が訪問する時間は守られている」の項目についても、送迎
や訪問の時間のご希望になるべくお答えできるよう、配車や訪問の順番についても
随時見直していきますので、アンケート以外の機会でも、気軽にご希望、ご相談下
さい。

前回より評価をいただいた「b.看護師の言葉遣いや態度には気配り
が感じられる」の項目を活かし、看護の質の向上に努めてまいります。

多くの方に回答いただきありがとうございました。
前回より、評点が少し高くなっていましたが、今後も苦情や相

談について丁寧に説明、対応を行い、信頼され選ばれる事業所に
なれるように頑張っていきます。

全国平均よりも下回っている結果となってしまいました。その中
で「ｂ.ヘルパーの訪問時間は守られている」では前回よりもプラス
評価をいただきました。利用者様からも「もう終了時間ですよ」な
どと教えて頂き支援できたおかげだと思います。感謝しております。
いつも低評価である「k.この事業所を知り合いに紹介したいと思

う」については今後も課題としていきたいと思います。



秩父ウインドオーケストラの演奏、児
童合唱団のかわいらしい歌声に癒され、
クリスマス気分を味わいました。

今回参加したココロン体

操ではボッチャを行いま

した。初めて参加した方

も「とても楽しかった、

また行きたい」と話され

https://arwrk.net/recruit/kdm0e646mt2p7m3

内藤淳子

感染症が発生した場合にどう事業を
継続させるかという視点で、職員そ
れぞれがどのように動くのか３つの
シナリオに基づいてグループワーク
をしました。

秩父生協病院総看護⾧を招き、
誤嚥時の対応について学びまし
た。とにかく早期に発見するこ
とが大切。そのためには食形態
や姿勢、見守りの体制確保が必
要と再確認しました。

また行きたい」と話され

ていました。


